

«Lengua inglesa», de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades de Málaga, Extremadura, León, Murcia, Granada, Autónoma de Barcelona y de la Facultad de Filología de las Universidades de Santiago y Valencia, convocado por Orden de 4 de noviembre de 1980 («Boletín Oficial del Estado» del 20).

Don Pedro Guardia Massó.
Don Juan Manuel de la Cruz Fernández.
Don Ramón López Ortega.
Don Manuel Angel Conejero Tomás.
Doña Pilar Hidalgo Andreu.
Don Julio César Santoyo Mediavilla.
Doña María Aránzazu Usandizaga Sainz.
Don Aquilino Sánchez Pérez.
Don Francisco Fernández Fernández.
Don Fernando Serrano Valverde.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.
Madrid, 23 de enero de 1981.—El Director general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores, Juan de Sande Simón.

Sr. Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores.

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

2929

RESOLUCION de 5 de enero de 1981, de la Comisión Permanente, por la que se anuncia concurso de traslado entre Secretarios de la Administración de Justicia, rama de Juzgados, para proveer las plazas vacantes en los Juzgados que se citan.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo establecido en el artículo 16 del Reglamento Orgánico del Cuerpo de Secretarios de la Administración de Justicia, de 2 de mayo de 1968, se anuncia concurso de traslado entre Secretarios de dicho Cuerpo, rama de Juzgados, para la provisión de las plazas vacantes en los Juzgados que se relacionan, por las causas que se indican:

Juzgados de Primera Instancia e Instrucción

Marchena: Por traslado de don Juan Leopoldo Roda Orue.
Carmona: Por traslado de don Luis Rodríguez-Varo Valverde.
Ibiza número 2: Plaza de nueva creación.

Juzgados de Primera Instancia

Barcelona número 12: Plaza de nueva creación.
Barcelona número 13: Plaza de nueva creación.

Juzgados de Instrucción

Las Palmas número 4: Plaza de nueva creación.

El concurso se ajustará a las siguientes normas, según lo establecido en los artículos 19 a 21 de dicho Reglamento:

Primera.—Podrán solicitar las plazas anunciadas a este concurso los Secretarios de la Administración de Justicia, rama de Juzgados de Primera Instancia e Instrucción, de cualquier categoría, con la limitación que establece la disposición transitoria 3.ª del propio Reglamento en cuanto al destino a Juzgados servidos por Magistrado. Los Secretarios que en virtud del Decreto de Demarcación Judicial de 11 de noviembre de 1965, lleven más de un año en situación de adscritos, deberán tomar parte en el concurso, y si no lo hicieren, podrán ser trasladados a plaza vacante declarada desierta, conforme a lo dispuesto en la Orden de 22 de julio de 1967.

Segunda.—Las solicitudes de los aspirantes se dirigirán al excelentísimo señor Presidente del Consejo General del Poder Judicial y serán presentadas directamente en el Registro del referido Consejo o remitidas al mismo en la forma prevista en el artículo 66 de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo, dentro del plazo de diez días naturales contados desde el siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado»; si venciere en día inhábil, se entenderá prorrogado el vencimiento al primero hábil siguiente. Los que residan fuera de la península podrán formular su solicitud por telégrafo, sin perjuicio de ratificarla mediante la oportuna instancia.

Tercera.—Los concursantes expresarán su categoría, así como si poseen título de Licenciados en Derecho y, en los casos que proceda, el orden de preferencia por el que soliciten las plazas vacantes.

Cuarta.—Los que resulten nombrados para el desempeño de alguna de las plazas anunciadas en este concurso no podrán participar en otros de traslado hasta transcurrido un año desde que fuesen designados para las mismas.

Quinta.—Las instancias solicitando tomar parte en este concurso no podrán ser retiradas ni quedar sin efecto a petición de los interesados, una vez que hayan tenido entrada oficial con arreglo a la vigente legislación.

Sexta.—Las instancias recibidas fuera del plazo que se señala no se tendrán en cuenta al instruirse los expedientes para la resolución de este concurso.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 5 de enero de 1981.—Por la Comisión Permanente, Jesús Marina Martínez Pardo.

Ilmo. Sr. Secretario general del Consejo.

ADMINISTRACION LOCAL

2930

RESOLUCION de 11 de noviembre de 1980, del Ayuntamiento de San Pedro del Pinatar, referente a la oposición para proveer dos plazas de Guardias municipales.

Bases para la provisión en propiedad, mediante oposición libre, de dos plazas de Guardias municipales.

Primera.—Se convoca oposición libre para proveer en propiedad dos plazas de Guardias municipales, vacantes en la plantilla de funcionarios de este excelentísimo Ayuntamiento.

Segunda.—Las plazas están dotadas con un sueldo anual de 230.400 pesetas, más dos pagas extraordinarias y retribuciones complementarias.

Tercera.—Requisitos de los aspirantes:

a) Ser español.
b) Tener cumplidos dieciocho años de edad y no exceder de treinta, referidas estas edades al día en que termine el plazo de presentación de instancias.

c) Alcanzar una talla mínima de 1,680 metros.

d) Estar en posesión del carné de conductor de las clases A1, A2 y B, como mínimo.

e) Estar en posesión del certificado de Estudios Primarios o de Graduado Escolar.

f) No padecer enfermedad ni defecto físico que impida o dificulte el normal desempeño de sus funciones como Guardia municipal.

g) No haber sido separado mediante expediente disciplinario del servicio del Estado o de la Administración Local, ni hallarse inhabilitado para el ejercicio de funciones públicas.

Cuarta.—Las instancias para tomar parte en la oposición, debidamente reintegradas, deberán dirigirse al señor Alcalde-Presidente del excelentísimo Ayuntamiento de San Pedro del Pinatar, presentándose en el Registro General de Entrada de documentos, en el plazo de treinta días hábiles a contar desde el siguiente, también hábil, al de publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado». La convocatoria será publicada igualmente en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Quinta.—Las instancias, en las que se hará constar que el aspirante reúne todas y cada una de las condiciones y requisitos exigidos en la convocatoria, irán acompañadas del justificante de haber ingresado en la Depositaria Municipal la cantidad de 500 pesetas, en concepto de derechos de examen.

Sexta.—El Tribunal calificador de los ejercicios de la oposición estará integrado por los siguientes miembros:

Presidente: El señor Alcalde-Presidente de este Ayuntamiento o miembro de la Corporación en quien delegue o legalmente le sustituya.

Vocales: Un representante de la Dirección General de Administración Local; un representante de Profesorado Oficial del Estado; un representante de la Jefatura Provincial de Tráfico; el Secretario de la Corporación y el Jefe de la Policía Municipal, si estuviere cubierta la plaza.

Secretario: Un funcionario Administrativo de la Corporación. Se podrá designar un asesor para las pruebas de formación física.

Séptima.—Expirado el plazo de presentación de instancias, la Comisión Municipal Permanente, con base en el informe de Secretaría y previo tallado de los aspirantes, aprobará la lista provisional de admitidos y excluidos, orden de actuación de los aspirantes, así como la composición del Tribunal y comienzo de los ejercicios. Estos acuerdos provisionales se harán públicos en el «Boletín Oficial» de la provincia, sin necesidad de nueva publicación en el mismo siempre que no se interponga reclamación alguna contra los mismos en término de quince días hábiles, contados desde el siguiente a dicha publicación en el citado periódico oficial.

Octava.—Si se interpusiere alguna reclamación contra cualquiera de estas resoluciones, se paralizará el expediente hasta la adopción del acuerdo firme que proceda, dándose publicidad a los mismos y a los trámites posteriores, de conformidad con lo previsto en las disposiciones legales reguladoras de esta materia.

Novena.—La oposición constará de los siguientes ejercicios:

1. Formación física, consistente en:

Salto de altura de 1,20 metros.

Salto de longitud: Cuatro metros.

Carrera de 100 metros lisos, en quince segundos.